teletext

NEWS INLAND

① 17:01 1. September 2022

Streaming in der Schweiz beliebt

Die Nutzung der Streaming-Dienste Netflix, Spotify und Disney+ ist 2022 in der Schweiz auf ein Allzeithoch gestiegen.

Die Dienste gewannen je 400'000 neue Nutzerinnen und Nutzer. Die Kinobesuche stiegen nach der Covid-19-Pandemie wieder. Netflix knackte die Drei-Millionen-Grenze, wie der Digimonitor zeigt, eine repräsentative Studie zur Mediennutzung in der Schweiz. Spotify kommt demnach auf 2,5 Millionen Kundinnen und Kunden und Disney+ auf eine Million.

Spitzenreiter unter den Medien ist und bleibt das klassische Fernsehen. Gut 90 Prozent der Schweizer Bevölkerung schauen fern.